

Über den Dächern von Belval

Vor 50 Jahren ist auf dem ehemaligen Industriegelände Belval der Hochofen B in Betrieb genommen worden. 27 Jahre lang war er im Einsatz, dann hatte er ausgedient. Zusammen mit dem Hochofen A ist er aber als Zeitzeuge erhalten und in das neue Stadtviertel Belval integriert worden. Entstanden ist ein Zusammenspiel zwischen zeitgenössischer Architektur und historischen Industriebauten.



Die beiden Präsidenten der Amicale des hauts fourneaux A et B, Gino Pasqualoni (l.) und Dan Cao, setzen sich für den Schutz des Industrieerbes ein.